

Leipzig, den

26. II. 1933

Ihren ganzten Ehren Professor.

Istun morgen fahr ich meinen Urlaub aus dem deutschen
Christen vollzogen, weil ich nicht mehr gnädiger Konvent und
doch gnädiger müßte. Ich weiß nicht, ob Sie mich noch kennen,
das ist ja auch nicht notwendig. Aber ich muß Ihnen berichten,
wie ich in die Gläubigenbewegung, die immer abgefallen
will, daß sie von ihren Sünden befreit sind, zurückzuführen
soll. Drei Monate fahr ich, von deutschen Leuten und
Königen sind von immer der Nachfolge von sechs halben
Länder gefolgt - ganz im neuen. Ich dachte mich
wie ein König in der Einheit, der gerade in dieser
Zeit Favobere, Hebräer Volk, seine Gewalt in der
Kämpfe aufzuheben zu Berlin und überall. Doch
die sein Zeit ging zu Ende. Ich mußte wieder
gnädiger. Nach der Predigt suchte mein Prediger
nach dem neuen bis aus dem der Ältesten fragte,
ob sie mich sprach Konventen. Daran sprach
sie mich „Leder ganz Pastor, haben Sie bei dem
deutschen Chr. sein, wie hier ab auch, mit
Könige Sie sprach nicht von dem Konventations-
Leder pflichten.“ Und da bin ich sprach gewesen.
Und Ihre Schreiben haben mich wieder aufgeweckt.
Ich ist meine Dank von Ihre Antwort. Meine
Schleierzeit wollte so fließt mit der neuen von
meinem — ab ist vorbei. Der Entschluß war

geprüft, mit der Raysdorfer These vorlaugen. Ich
habe auch die Inythesen von P. Horn gelesen.
Da hier in ganz hässig geworden. Mit solchen Zücker-
glätzigen Massen man doch nicht fassen. Auch Gott
glaubt hat, daß soll der Mensch nicht vorkrieges.
Horn's These habe mir nicht geliebt als die Raysdorfer.
Denn die letztere sind deutlich, die vorher vorkommen.
Kupfer, Sie haben das nicht in einer Reihe?

Ich habe Sie anders vorkommen, habe in der nicht
solch geführt? Ein Freund sagte mir, Sie haben in
Bevölkerung gemacht sind gesagt "die Sprache sind sehr" Ja,
lieber Herr Professor, sie sind wirklich sehr. Ich habe
hätten Sie gesagt: Eine nicht solle gehabt sind frohlich
in seiner Sprache gottigen — und damit gut.

Die Schrift habe ich nicht — aber die ganze Arbeit
haben mir gefallen. Ich würde nicht zu Ev + Kämp
überwachen, in dieser keine Bekanntheit formulieren,
in dieser sein Danken, daß Sie mir gefallen

haben.

Ihre ergl. Hochachtung

Ihr

H. Loh, Pastor.